

qu'on puisse se douter au prix de quels soucis cet ordre admirable a été obtenu.

Tel est le résumé bien incomplet des fêtes de l'Assomption qui méritent une mention spéciale à raison d'abord du vénéré prêtre qui à tant fait pour sa paroisse et son collège, a raison ensuite du bel exemple d'union donné par les anciens élèves de l'Assomption, toujours prêts à témoigner leur reconnaissance à leur *Alma Mater*.

DIX JOURS CHEZ LES SOURDES-MUETTES

La religion chrétienne ne cesse de prouver au monde sa source divine par son admirable sollicitude pour les infortunés ; depuis dix-neuf siècles, ses annales ne sont-elles pas l'histoire de cette charité qui jailli du cœur de l'Homme-Dieu, et se déverse en flots de lumière et d'amour sur les petits, les pauvres et les malheureux ?

Nous croyons y ajouter une page intéressante en rapportant ce qui s'est passé la semaine dernière à l'Institution des Sourdes-Muettes à Montréal.

Comme l'on sait, un bon nombre des élèves de cette Institution, après qu'elles y ont reçu toute l'instruction et l'éducation religieuse dont elles sont susceptibles, retournent dans le monde et trop souvent, hélas ! elles sont exposées à y oublier bien vite les connaissances religieuses et les principes chrétiens que des âmes dévouées leur ont inculquées au prix de si grands sacrifices. Pauvres enfants ! au milieu des travaux, des épreuves, des tentations et des écueils qui sont leur partage, comme au reste, celui de l'humanité, elles n'ont point, pour s'éclairer et se soutenir, les avis, les instructions, les exhortations, les retraites que les pasteurs donnent à l'église au reste du troupeau ! Aussi depuis longtemps, les religieuses qui dirigent l'Institution entretenaient un désir : celui de pouvoir réunir leurs anciennes élèves dispersées et pendant quelques jours de mission renouveler leurs notions religieuses et ranimer leur piété.

L'occasion favorable s'est présentée : la semaine dernière à l'appel chaleureux de leur *Alma Mater* qui leur offrait gratuitement l'hospitalité et des prix réduits sur les voies de transport, les Sourdes-Muettes sont accourues au